



4・5年生カレー作り



PTA学習参観日ありがとうございました

5日のPTAには、多数ご参会くださいましてありがとうございました。各学年の授業参観では、子どもたちが活躍する場面が見られるとともに、和やかな雰囲気が進められました。保護者の皆様も3ヶ月の成長に目を見張るものがあったのではないのでしょうか。

全体会では、情報モラル教室が行われました。講師は加藤幸江さんで、現状と課題について、詳しく説明してくれました。スマホ社会となり、インターネットやSNSは当たり前のツールとなっています。しかし、回転寿司や食堂でのイタズラ動画などが流出するなど、SNS絡みの問題が出てきています。また、オンラインゲームによる課金請求や個人情報の流出などの事案も県内でも報告されています。今回の情報モラル教室を受けて、ぜひ、ご家庭で使い方について話し合ってみてください。

PTA会長から7月3日に開催された市教委主催の統合準備委員会について、委員が決まり、今後の進め方についての報告がありました。次回協議する内容も報告され、検討しなければならないことも提案していただきました。お忙しいところですが、子どもたちのためにもご検討お願いいたします。

夏休みが近づいてきました。前期前半のまとめをしっかりと、夏休みに入りたいと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。

